Jueves 09 de Mayo de 2013 Noticia 🧾

Junior Achievement lanzó oficialmente su temporada 2013 - ReconquistaHoy.com - Reconquista Santa Fe



Buscar



Noticias

Deportes

Buscar Noticias

Home ➤ Noticias ➤ Junior Achievement lanzó oficialmente su temporada 2013

## Junior Achievement lanzó oficialmente su temporada 2013



Maria Celeste Fernández y Maria Eugenia Llorca, de J.A., en su visita a ReconquistaHOY.

Con el tradicional "Desayuno de Directores" realizado hoy en Reconquista, quedó formalmente lanzada la temporada 2013 de acciones educativas de la fundación internacional Junior Achievement, que opera en el norte santafesino hace cinco años detrás de su objetivo: "educar en valores". En la reunión de este jueves compartieron los logros alcanzados el año pasado y se dieron a conocer las futuras actividades. Entre los principales obietivos de la Fundación se destaca el crecimiento en términos de programas implementados y alumnos beneficiados, estimando alcanzar un total de 1800 estudiantes con el dictado de 60 cursos. Además de los programas áulicos a implementar, se estarán desarrollando otras actividades educativas tales como la 2º edición de "Socios por un Día" - jornada en la cual un estudiante de 5º año comparte un día de trabajo con un profesional -, y la 6ª edición de la Competencia de Simulación Empresarial. También se presentó el proyecto especial que Junior Litoral Norte junto a la Comisión de Jóvenes Empresarios y la Cámara de Comercio Exterior llevarán a cabo por primera vez durante el año destinado a alumnos de los últimos años del secundario y tiene por objetivo que los jóvenes conozcan la demanda de profesionales que tiene nuestra región y estudien carreras afines. Este año Junior Litoral Norte alcanza su 5º año de trabajo en la región gracias al apoyo de empresas y voluntarios locales y más de 30 instituciones educativas que le abren sus puertas para seguir acercando a los chicos valores tales como la honestidad, el esfuerzo, la perseverancia y la capacitación permanente, fortaleciendo siempre su espíritu emprendedor.



A continuación el **comunicado de prensa** de la fundación, con detalles de los objetivos para este año.

Este jueves 21 de marzo Junior Litoral Norte dio inicio a sus actividades educativas llevando a cabo la 4ª edición del "Desayuno de Directores" que reunió a 43 directivos y docentes de más de 35 instituciones educativas de Rafaela y alrededores, gracias a la colaboración de la Comisión de Jóvenes Empresarios, el Centro Industrial y Comercial de Litoral Norte, Pagano, Sabores panadería y confitería, Audiocar y el Hotel Ychoalay Caz.

El evento contó además con la presencia de los Intendentes de Reconquista y Avellaneda, Sr Jacinto Speranza, y Sr. Dionisio Scarpín respectivamente; las Sras. Érica Rubiolo y Ma. Esther Agustini, Secretarias de Cultura y Educación también de las mencionadas localidades; el Sr. Emiliano Pietropaolo, Secretario de Producción, Turismo y Medio Ambiente y la Sra. Presidente de la Comisión de Jóvenes

Guia

Telefonos Utiles
Ciudad de Reconquista
Galeria de imagenes
Altura de los Rios
Contactanos



Acceder

Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

Iniciar sesión

¿Olvido su contraseña? ¿Olvido su nombre de usuario? Registrese aqui



Radio Diez En Vivo

■ I4 N 49 -







Publicidad











Empresarios del CICLN, Ma. Victoria López Severín.

Durante la jornada se compartieron los logros alcanzados el año pasado y se dieron a conocer las futuras actividades que se estarán desarrollando en los próximos meses de 2013. Entre los principales objetivos de la Fundación se destaca el crecimiento en términos de programas implementados y alumnos beneficiados, estimando alcanzar un total de 1800 estudiantes con el dictado de 60 cursos.

Además de los programas áulicos a implementar, se estarán desarrollando otras actividades educativas tales como la 2º edición de "Socios por un Día" – jornada en la cual un estudiante de 5º año comparte un día de trabajo con un profesional –, y la 6ª edición de la Competencia de Simulación Empresarial "Desafío AgroMESE" que convoca a más de 2500 chicos de todo el país.

El "Club de Padrinos JA", la nueva herramienta de aportes individuales lanzada a fines de 2012, también tuvo su espacio durante la mañana; el mismo tiene por objetivo acercar a todas las personas interesadas en las actividades educativas de la Fundación a comprometerse con su labor beneficiando a cada vez más chicos.

Para finalizar, Ma. Victoria López Severín presentó el proyecto especial que Junior Litoral Norte junto a la Comisión de Jóvenes Empresarios y la Cámara de Comercio Exterior llevarán a cabo por primera vez durante el año. El mismo estará destinado a alumnos de los últimos años del secundario y tiene por objetivo que los jóvenes conozcan la demanda de profesionales que tiene nuestra región y estudien carreras afines.

En 2013, Junior Litoral Norte alcanza su 5º año de trabajo en la región gracias al apoyo de empresas y voluntarios locales y más de 30 instituciones educativas que le abren sus puertas para seguir acercando a los chicos valores tales como la honestidad, el esfuerzo, la perseverancia y la capacitación permanente, fortaleciendo siempre su espíritu emprendedor.

Lo que necesitás saber está en ReconquistaHoy.

Expresáte en nuestro facebook.

< Prev Próximo >

















